

花乃井だより

学校
通信

令和3年6月11日(金)
第72号
大阪市立花乃井中学校

6月12日は創立記念日

【花乃井中学校の歴史】 花乃井中学校は明治5年小学校設置令に基づいて、もとの石見国津和野藩の蔵屋敷跡に、大阪府摂津国西区第四小学校として創設されました。その後、江戸堀尋常高等学校など、年とともに名前もいろいろ変わり、昭和21年、戦争は学校に大きな戦災の爪あとを残して一時休校となりました。戦後、新しい六・三制教育の出発とともに、大阪市立西第二中学校として出発しました。その年の5月に、本校敷地内にある「此花乃井」にちなんで大阪市立花乃井中学校という名称になりました。そして同年6月12日に開校記念式典を行ったので、この日が創立記念日となったのです。

「此花乃井」は江戸時代津和野藩の蔵屋敷であったころから浄水として使われていた由緒深い井戸です。「此花乃井」は当時より通称「花乃井」として使用され、浪速三大名水の一つとして次のように謳われました。井戸の名称の「此花乃井」は古歌（王仁の歌）よりとったものです。

【名水「此花乃井」を表した校章】

花乃井中学校の校章は、花びらと井戸の井を取り合わせたものです。



浪速津に 咲くや此の花 冬ごもり
今を春べと 咲くや此の花

【校訓「自主・協調・責任】】

人権感覚豊かな「自主性・協調性・責任感」のある生徒の育成をめざしています。

花乃井中学校は、多くの皆様方のおかげで、一昨年に創立70年の歴史を刻みました。多くの皆様方に感謝を込めて、また、将来の皆様方のご健勝を祈りながら、今後80周年・100周年へと発展してまいります。

生徒の皆さんには、今までの卒業生の方々、保護者・地域の関係者の皆様方、花乃井中学校に関わってこられた多くの方々が築かれた輝かしい歴史と伝統を大切に、未来に向か

って、更にすばらしい花乃井中学校を創造し、新たな伝統を皆さん之力で築いてもらいたいと願っています。

保護者の皆様方におかれましては、本校の教育活動につきまして改めてご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。教職員一同、花乃井中学校が益々発展していく

よう、今後とも努力してまいります。

3年生が実力テスト①

昨日は3年生で第1回目の実力テストが

実施されました。進路選択の大きな材料となる実力テストは年間で5回実施されます。特に最後の5回目(1月)は時期的にも公立高校入試の模擬試験という意味合いもあります。いつもの定期テストとはまた違った緊張感があったと思います。今日は何教科か返却されてきたと思いますが、皆さんテストの出来はどうでしたか？できた人もできなかつた人も気持ちをスッと切り替えて間近に迫った期末テストの準備を着々と進めていきましょう。

2年生がスポーツ大会

本日の6限目は2年生のスポーツ大会でした。クラス対抗で「タグ取り鬼ごっこ」と「大縄跳び」を競い



ました。大縄飛びはクラス全員で8の字に飛び種目と、クラス男女別で全員が一斉に飛び種目の2種目。これまで昼休みに練習を重ねてきた成果が出していましたね。暑くて風も結構ありましたが、皆さんの大きな歓声と応援の声・そして笑顔が素晴らしいかったです。



学校の安全管理をしっかりしていきます。

8日(火)で大阪教育大学附属池田小学校の事件から20年目を迎えました。平成13年の6月8日、学校に不審者が侵入し児童8名が殺害され、児童13名と教員2名がケガを負わされました。同小学校では今年も追悼集会が行われました。当時6年生の担任だった現校長先生は犠牲になった児童たちに対し「学校が安全で安心して学べる場所であるように、これからも努力を続けます」と語りかけたそうです。

この日を境に、全国で学校の安全対策が見直されました。大阪市内の公立学校にも電子施錠システムが導入され、入校証のチェックなど外部からの人の出入りに気を遣うようになりました。さらに不審者を想定した避難訓練も行うようになりました。本校でも安全・安心に関わる取組みをこれからもしっかりと行ってまいります。